

EPI

6^{ème} 1 du collège du Carbet 2017-2018

Ecriture, par les élèves de la classe, d'un texte sur le thème du harcèlement.

Il n'y a pas longtemps, en France, plus particulièrement à Paris, une petite fille prénommée Alaïs, se promenait. Elle utilisait son iPhoneX. Tout-à-coup, une bande d'individus peu recommandables surgit de nulle part.

- « Eh toi ! Comment tu t'appelles ? Tu viens d'où ? » aboya celui qui avait l'air d'être le chef de la bande.

-Je m'appelle Alaïs et j'habite dans ce quartier depuis que j'ai ouvert les yeux sur ce monde.

-J'ai rien pigé. Cause normalement et sors de ton nuage poétique.

-Je vis ici depuis que je suis née. Répondit la jeune fille apeurée.

-Bref ! ramène-toi ici tous les jours avec trente euros et balance ton phone.

[Alaïs, sous l'effet de la peur, obéit.]

De retour chez elle, Alaïs vit sa mère assise sur son fauteuil. Cette dernière lui rappela qu'elle devait appeler sa tante pour lui souhaiter un joyeux anniversaire.

[Gênée, Alaïs dit à sa mère qu'elle ne pourrait passer cet appel, car, à cause de sa négligence, elle l'avait laissé tomber sur le chemin. L'ayant ramassé, elle avait remarqué que l'appareil était détérioré.] Sa mère se contrôla pour ne pas lui crier sa colère.

La mère d'Alaïs la punit en la privant des objets qui lui tenaient à cœur.

Le lendemain, en allant à l'école, Alaïs rencontra Robine, une fille légèrement plus âgée qu'elle. Un lien d'amitié se tissa rapidement entre elles. Alaïsen profita pour raconter ses problèmes à sa nouvelle amie. Cette dernière, devinant l'identité de celui qui était à l'origine des problèmes d'Alaïs, lui demanda de décrire ses agresseurs.

Alaïs raconta que le chef de la bande était brun, mince et qu'il portait une doudoune noire. Celle-ci comportait des motifs représentant des têtes de morts dessinées à l'aide d'un stylo-correcteur. Cette description confirma les soupçons de Robine qui, en effet, connaissait ce voyou : il s'agissait d'un individu nommé Bryan et qui s'amusa à harceler les plus petits que lui.

Robine décida donc d'aider son amie en se servant de ses talents en informatique. Grâce à ceux-ci, elle réussit à pirater l'ordinateur de Bryan et à récupérer les fichiers en relation avec les agressions dont il a été l'auteur.

Robine envoya les fichiers sur le site de la police. Après les avoir réceptionnés, celle-ci les analysa pendant quelques jours, puis alla appréhender le fameux Bryan. La justice l'obligea d'abord à restituer les biens qu'il avait dérobés. Puis, elle ordonna son placement en maison de correction.

**Les élèves de la classe de 6^{ème}1 du collège
du Carbet 2017-2018**